

An den Bezirksbürgermeister der  
Bezirksvertretung Heepen

## Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Bezirksvertretung Heepen</b>	07.07.2011	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

**ÖPNV im Stadtteil Brake: Veränderungen im Zuge des Fahrplanwechsels 2011**

Text der Anfrage:

Aufgrund des Fahrplanwechsels im ÖPNV und der neuen Buslinie 30 entstanden einige Irritationen und daraus folgende Fragen:

- Warum trägt die Haltestelle „Ladestraße“ diesen Namen?
- Warum ist an mehreren Haltestellen nicht auf Anhieb ersichtlich, dass die Linie 30 dort hält?
- Warum gibt es die Haltestelle „Kerksiekweg“ nur auf einer Seite?
- Warum fährt die Linie 30 Montag-Freitag, samstags und sonntags jeweils unterschiedliche Strecken?
- Wie wurde an die Schülerinnen und Schüler gedacht die mit der Linie 51 nicht mehr bis Milse sondern nur noch über die Spiekeroogstraße bis zur Grafenheider Straße fahren können (mit einer Ausnahme der Linie 115)? Sollen sie regelmäßig 30 Minuten warten oder u. U. mehrere Kilometer zu Fuß gehen?

Unterschrift:

gez. Schatschneider